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We Serve

会長ブログ vol.3
高校野球

　ちょうど今、夏の甲子園の決勝戦が終了したところでこの記事を書かせていただいております。
決勝戦では初となる延長タイブレークの大熱戦の結果、京都国際高校が見事、春夏通じて初の優
勝を果たされました。前回のコラムでも書かせていただきましたが、今年は新基準バットに変更にな
って初めての夏の大会でしたが、やはりその影響で、今大会で飛び出したホームランは合計７本と
金属バット導入後、夏の大会では一番少ないホームラン数になってしまいました。
今大会はロースコアの試合や接戦が多くなり、一つのエラーや四球が試合を左右した展開が多く
あったような気がします。
　また、飛ばないバットだけではなく、夏の猛暑対策も必要で主戦級のピッチャーを二人以上揃えて
守り勝つ野球を徹底した守備力の強いチームが上位に勝ち進む傾向になった大会でもありました。
　さて私が選ぶ最も印象に残った試合は準決勝の、関東第一高校が神村学園に 2 対 1 で逆転
勝ちし、初めての決勝進出を果たした試合でした。
９回裏２死一、二塁のピンチで神村学園の代打に中前打を許し同点かと思われましたが、中堅手の
好ダッシュから捕手へのダイレクトの好返球で二塁走者を刺して決勝への切符をつかみとった試合
でした。まさに令和版「奇跡のバックホーム」といっても過言ではないプレーで鳥肌が立ちましたが、
愛媛の野球ファンとしては１９９６年夏の決勝、松山商－熊
本工での「奇跡のバックホーム」を思いださせる好プレー
でした。２８年前の奇跡と同じ８月２１日という事に「凄い巡
り合わせ」を感じてしまいました。歴史は繰り返されますね。
　この夏も球児たちにたくさんの感動をもらいました。

「甲子園球場、ありがとう」



2

2

国際会長　ファブリシオ・オリベイラ
　　〈会長メッセージ〉「足跡をしるす」　

３３６－Ａ地区ガバナー　石 井  淑 雄
　　〈スローガン〉「自信と誇りをもってウイサーブ」 　

　　〈キーワード〉「躍 進」　　
〈地区スローガン〉　「地球を守る、人を護る」

新居浜ライオンズクラブ会長　大 上  幸 雄
　　〈スローガン〉「未来への思いを紡ぐ We serve」　

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

2024.7 ～ 2025.6

Niihama Li ons Club

　　　　　
第 1 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕

　日時：’24 年 7 月 28 日（日）7:00 ～　　場所：商工会館周辺環境保全委員会　公文 雅浩

　 この度、第１回愛リバー愛ロードにご参
加頂きありがとうございました。
当日は市民一斉清掃と同日となり、
自治会等への参加者もおられる中、
22 名ものご参加をいただき、商工

会館周辺の草抜きやゴミ拾い等の清 
　 掃活動を行いました。
　私は、今回初の夏場の愛リバー愛ロードでした
が、７月の早朝にも関わらずかなりの暑さで汗が滝
のように流れ途中から少しへばってしまいました。
　諸先輩方は熱中症になってないか心配もいたしま
したが、あの暑さも何のその、黙 と々清掃をする姿に
心を打 たれました。そして終わった後の 皆さんの
清々しい笑顔は、これぞ新居浜ライオンズクラブ！と、
私もその一因になれたことを改めて誇り思いました。
　第２回目は 11 月の開催予定です。先日の委員会

では色 と々前向きな意見が出ましたので、田村委員
長を筆頭に委員会全員で取り組んで参りますので、
ご参加よろしくお願いいたします。
　また次回も多くの方々と一緒に清掃活動ができる
事を楽しみにしています。
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「未来への思いを紡ぐ We serve」

　先日、今年度初の夜間例会が行わ
れました。今回は 3 名の新会員を迎
え入れる事となり、石井ガバナーが
訪問して下さりました。そこに RC
の公式訪問も重なり、たくさんの来

賓客に来て頂きいつもとは違った緊張
感のある例会になりました。
　まずは、新会員の佐々木さん、川嶋さん、矢野さ
ん、ご入会おめでとうございます。心から嬉しく思い
ます。
　特に女性会員はこれまで 1 名だったので、川嶋さ
んと矢野さんのお二人に入会して頂き、女性が 3 名
になることで新居浜ライオンズクラブに多様性が生ま
れ、より良い活動に繋がっていく事が期待できます。
若い力の佐々木さんにも期待しています。
　会員会則委員会の方々をはじめ、ご尽力していた

だいたメンバーの方々ありがとうございました。最高
のスタートを切れ、これから始まる 1 年を楽しみにし
ております。
　また、今回の例会出席率は 80％超え、ドネーショ
ンは 10 万円超えですばらしい例会でした。
次回の夜間例会も楽しい時間になるように工夫して
いきますので、皆様ご協力のほどよろしくお願いいた
します。

去る８月２日（金）にグラッツェふじにて
開催されました会合へ参加いたしま
した。
　ＺＣは新居浜別子ライオンズクラ
ブの明比保親さん。年４回予定され

ている会合の初回ですのでガバナー
の所信、方針の説明もございました。
　その後質疑応答があり、中でも２Ｒ－ＧＭＴ・ＧＭ
Ａ・会則・Ｍｉｓｓｉｏｎ１．５委員の越智さんによる会員
増強に関する各クラブの取り組み方について、各ク
ラブへの率直な質問に対し、忌憚のない意見交換
がなされていました。
会議終了後は隣の会場に移動し懇親会。

　新居浜市内の４クラブの親睦を深める事が出来
たと思います。また次の諮問委員会に向けてもクラブ
運営をしっかりと努めてまいります。

　　　　　
第1回地区ガバナー諮問委員会並びにゾーンレベル会員委員会

　日時：’24 年 8月 2日（金）　場所：レイグラッツェふじ幹事　小野 周平

　　　　　
７月第二夜間例会に参加して

　日時：’24 年 7月 24 日（水）　場所：リーガロイヤルホテル新居浜計画財務委員長　河端 信人
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新 会 員 紹 介

　　佐々木 大輔
昭和５７年７月１３日生まれ

（株） 大栄電工　代表取締役
〒７９２
０８６６新居浜市宇髙町４丁目 1-50
TEL（0897）64-9422
FAX（0897）64-9423

   ささき      だいすけ

   かわしま  　りえ

　　 川嶋 理江
昭和４０年４月１５日生まれ
河端建設（株） 代表取締役
〒７９２
００４２新居浜市本郷３丁目 4-17
TEL(0897)41-7051
FAX(0897)41-7057

   やの　     ゆき

　　矢野 有紀
昭和５２年４月１日生まれ
一宮神社　宮司
〒７９２
００２５新居浜市一宮町 1丁目3-1
TEL(0897)32-2054
FAX(0897)32-7571

　この度、伊藤嘉秀さんにご推挙いただき、七月より入会させていただきました、
一宮神社宮司の矢野有紀と申します。
　私は、若い時は映画館に足を運んだり、飲み歩いたり、茶道に通ったりしていま
したが、長男を出産してからは子供中心の生活となり、今では中学生になった息
子と一緒にゲームをしたり、小学生の娘のヘアアレンジをしたり愛犬を愛でたり
⋯という程度で、なかなか自分だけの趣味というのは見つけられていません。
特に子供たちは、幼稚園小学校とコロナで何もできない時期が長く、家で遊ぶこ
とが当たり前に育ってしまいました。今の子供たちは何でもネット情報で追体験
できてしまい、何も体験しないまま知った気になっている事が多い気がします。
様々なイベントが復活してきた今、まずは子供たちと一緒にできることからチャ
レンジしていきたいと思っています。
　最後に、ライオンズ活動、みなさまとの出会い、それらを通じて色々な体験・勉
強をさせていただきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

この度は、新居浜ライオンズクラブに入会させていただきましてありがとうございます。奉
仕の心をもって活動していきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。
　自己紹介をさせていただきます。私は父の転勤の都合により栃木県で生まれました。
その後神奈川に引っ越して小学校に入るときに新居浜市に引っ越してきて以来、新居
浜市に住んでいます。仕事は 17 歳からずっと電気工事をしています。
　23 歳の時に個人事業として独立し、31 歳で今の会社になりました。関東の仕事が
多いため従業員が全員揃うことは少ないのですが年齢関係なく仲良く仕事させていた
だいております。
　私の家族は妻 41 才　娘 21 才、20 才、18 才　息子 16 才、4 才の 7 人家族です。
全員仲もいいですが，喧嘩も本気でしています。私個人の趣味はずっと仕事しかありま
せんでしたが 38 歳ぐらいから昔やっていた釣りに目覚めて今では完全にはまっており
ます。これからも仕事、趣味、ライオンズ活動全力で頑張りますので先輩方、ご指導よろ
しくお願いいたします。

　この度、伊藤嘉秀氏にスポンサーを引き受けていただき、歴史と伝統ある新居
浜ライオンズクラブに入会させていただきました、川嶋理江（かわしまりえ）と
申します。
生まれも育ちも新居浜市、離れていた時期もありますが、生粋の新居浜人です。
　おかげさまで今でも同級生や顔なじみの方に声をかけていただくことも多く
福山氏、古川氏にもご熱心にお誘いいただき、入会のご縁を頂きました。
　現在は長女と愛犬、愛うさぎと同居しております。動物全般大好きなのです
が、特に熱心なうさぎ信者ですので、同志の方はぜひお声がけください。
人見知りはしませんが、人前に出るのは少し緊張してしまう未熟者です。
　先輩方の後姿を見ながら、微力ではありますが活動に参加し、成長していきた
いと思っております。
　仕事は、新居浜市を中心とした地元密着型の建設会社、河端建設株式会社にて
代表取締役を務めさせていただいております。ありがたいことに今年で創業
100 周年を迎えました。これもひとえに地域の皆様の信頼のおかげと感謝して
おります。この気持ちを社会に還元できるよう精一杯努めたいと思いますので、
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。
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「未来への思いを紡ぐ We serve」

私の会社は、有限会社日鋼管材です。
上下水道、衛生、空調設備機器、管
材の卸売りをしています。簡単に言
いますと、水、空気に関する設備商
材販売です。身近な商品で、トイレ、

キッチン、エアコン、ポンプ、タンク等や、
ビスから塩ビ管、鉄管、ステンレスパイプなど幅広く
商品扱いをしています。メーカーでは、ダイキン、ＴＯ

ＴＯ、積水化学工業など、設備に関するほとんどのメ
ーカーの商品を取扱いしています。
　主なお取引先は工事店様になります。新居浜本
社、西条営業所、四国中央営業所、別会社で（株）
日鋼今治があります。設備や水回り商品などの、お
困りごとあれば、製品説明できるものもありますので、
気軽にお声掛けください。よろしくお願いします。

　　　　　私の会社（仕事）紹介　 古川 貴章

　私の勤務先はリーガロイヤルホテル
新居浜 営業本部にて勤務しており
ます。
　わたし自身勤続 35 年を迎えます

ので今回はこれまでの経験と印象に
残るエピソードを年 代・当 時の所 属

部署別に紹介したいと思います。
◆20 代前半 フロント勤務
天皇皇后両陛下（現上皇さま）、秩父宮さま
高松宮さま、三笠宮さま、秋篠宮殿下など通常では
お会い出来ない多数の皇族関係者をお迎えする事
に携われた事
◆20 代後半 料飲部宴会サービス勤務
婚礼キャプテン時に披露宴が開き、お客様が宴会
場から全員出た直後に芸予地震が発生ホテルも揺
れが激しく一瞬騒然としました。
◆30 代ブライダル勤務　
※写真後方左 2 番目
　当時は年間 180 件の結婚式を施行プランナーと
して毎週披露宴をこなしていました。
印象に残っている婚礼は出席者 350 名の大型婚
礼。出席者に芸能・現役アスリートなど当時の著名
な方々が多く参加。出席者スケジュールが日々変更
になり 1 週間前には 2 日間ほどホテルで徹夜しての

準備に追われた。お開き後はとにかく寝たかった。
◆40 代リーガロイヤルホテル（大阪）時代
　大阪にフロント勤 務として出向　客 室数 1,000
室の巨大ホテル（新居浜は 94 室）当初は日々チェ
ックイン・アウトをこなすので精一杯でしたが、1 ヶ月
程度で慣れる。
◆40 代中半新居浜営業本部勤務
　※写真配属後初の協力会社懇談会にて
BBH グループに経営移管
されると共に新居浜に戻り
営 業 本部にて勤 務、主に
法人営業担当
営業本部で一番印象に残
っているのはやはりコロナウ
イルス感染拡大によるホテ

　　　　　私の仕事自慢・勤務先アピール　 西原 謙一
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第 153３回 8月第一例会

8 月 7 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホテル
新居浜 

Niihama Li ons Club

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　塩見秀晴ライ

オン

■会長挨拶　大上幸雄会長
■審議事項
１．第１回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会登録
　料について　30,000 円（@6,000×5）　
2．伊予小松 LC 例会訪問登録料について　6,000 円 8 月8日（木）
3．地区ガバナー公式訪問登録料について　
　60,000 円（@12,000×5）　8 月31日（土）
4．委員会開催日の変更について
　計画財務委員会
　　8 月9日（金）事務局 → 興慶　18:30 ～
　会員会則委員会
　　8 月27日（火） → 28日（水）例会終了後　リーガロイヤルホ

テル新居浜

　出席大会委員会
　　8 月22日（木） → 29日（木）18:30 ～　事務局
■討議事項
　1．地区分割について
■幹事報告
・ 報告事項
１．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　　７月２８日（日）7:00 ～　商工会館周辺
　　参加者 33 名（自治会等への参加含む）
　L 大上幸雄、L 能瀬伸一、L 岡村真里哉、L 青野泰介、L 小野周
　平、L 古川貴章、L 濱野剛年、L 加藤久博、L 河端信人、L 篠原
　大蔵、L 神野雄太、L 篠原拓也、L 永易靖祥、L 西原謙一、L 天
　野 淳、L 福山　宏、L 山下邦俊、L 伊藤嘉秀、L 有富正治、L　
　佐々木大輔、L 高木泰斉、L 橋田信一郎、L 佐伯澄男、L 伊藤久
　門、L 塩見秀晴、L 真鍋憲夫、L 田村慎二、L 公文雅浩、L 金田
　智行、L 石川敏則、L 石川　稔、L 川嶋理江、L 藤縄洲二
２．第１回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会員委員会
　８月２日（金）18:00 ～　レイグラッツェふじ
　出席者：大上幸雄会長、岡村真里哉第一副会長、小野周平幹
　事、伊藤嘉秀会員理事
３．伊予小松 LC 例会訪問
　8 月8日（木）19:00 ～ MARUBUN 小松本店
　出席者：伊藤龍一理事（明比保親 1ZCより依頼）

第 1534 回 8月第二例会
8 月 28 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホテル

新居浜

■委員会報告
　計画財務委員会
　　7 月第二夜間例会について
　環境保全委員
　　第 1 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕参加お礼
■出席報告　加藤久博委員長
　会員数５４名、出席４０名、欠席１４名 , 出席率 74.1％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥88,000
■閉会ゴング

ル休業と打開策でのワクチン接種会場誘致。
　感染拡大当時は毎日宴会、宿泊のキャンセル電
話が相次ぎ経営にも赤信号が灯り 2020 年 5 月～
7 月 3 ケ月ホテル休業。
　但し休業中も電話番として営業本部が 1 名交代
で出勤、朝ホテルを開け夕方鍵を閉めて帰るとい
う、初めてホテルの施錠を経験。その後、宴会場の
販売方法を模索中にワクチン開発が進み集団接種
会 場として新 居 浜 市にホテル宴 会 場を提 案し受
注。その 後は皆 様ご 存じの 通り 1 日約 1,500 ～
2,000 名の集団接種会場として 3 回目接種まで稼
働しました。
このような部署を経験し現在に至る

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　外山貴一ライ

オン

■会長挨拶　大上幸雄会長
■卓話
　「お金の向き合い方について」
　　　MC 広報委員会　矢野健司

　
■審議事項
　なし
■幹事報告
・報告事項
１．伊予小松ＬＣ例会訪問
　８月８日（木）１９：００～　MARUBUN 小松本店
　出席者：伊藤龍一理事　
２．地区ガバナー公式訪問
　８月３１日（土）１４：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：大上幸雄会長、岡村真里哉第一副会長、小野周
　平幹事、古川貴章会計、伊藤嘉秀会員会則委員長
３．第６１回 OSEALフォーラム（タイ パタヤ）
　開催日　１１月１４日（木）～１７日（日）
　大会登録料  ＄１３０（２０，８００円）
　締切　９月２０日（金）

今後はこれまでの経験を踏まえ、後任者の育成、コ
ロナ前までの売上回復に注力していきたいと思いま
す。



２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 ( 8 月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会       ９月　９日（月）  18:30 ～ 商工会館 3F
９月第一例会 ９月１１日（水）  12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

９月第二例会 ９月２５日（水）  12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

 ・委員会
青少年委員会 ９月　３日（火）18:30 ～ 事務局
MC 広報委員会 ９月　５日（木）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 ９月　６日（金）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ９月１２日（木）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ９月２４日（火）18:30 ～  　事務局
出席大会委員会 ９月２６日（木）18:30 ～  　事務局
環境保全委員会 ９月３０日（月）18:30 ～　 事務局
・クラブ・その他行事予定
アラートシミュレーション
　９月　１日（日）　8:00 ～
９月第一例会　1ZC、ZCA 例会訪問
　９月１１日（水）リーガロイヤルホテル新居浜
第１回献血･献眼登録
　９月２９日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
令和 6 年度秋の全国交通安全運動「人の輪」
　９月２０日（金）10:30 ～　平形橋歩道上
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　9月8日（日）10:25 ～　　　 新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定    
スポーツ部会　　　9 月 13､27 日（金）19:30 ～    川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
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神 野 雄 太

大 石 隆 憲

岡村真里哉

宇 野 博 文

準優勝

3　位

ＢＢ賞

優　勝

GOLF

行　事　予　定

ゾーン・地区・国際協会の動き

BIRTHDAY &  MARRIAGE
9 月 誕生日おめでとうございます
　青野泰介、石川　稔、伊藤嘉秀、上野　剛
　能瀬伸一、福山　宏、真鍋憲夫、公文雅浩
9 月結婚記念日おめでとうございます
　新田久司、能瀬伸一、橋田信一郎、塩見公一
　矢野健司

8 月 理 事 ・ 委 員 長 会
8 月 5 日（月）18:30 ～ 商工会館 3F

－

「未来への思いを紡ぐ We serve」

●会長挨拶　大上幸雄会長
●審議事項
1.第１回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会　
　登録料について　30,000円（＠6,000×5）
2．伊予小松LC例会訪問登録料について　6，000円　8月8日（木）
3．地区ガバナー公式訪問　登録料について
　60，000円（＠12，000×5）　8月31日（土）
4．委員会開催日の変更について
　・計画財務委員会　8月9日（金）事務局 → 興慶　18:30～
　・会員会則委員会　8月27日（火） → 28日（水）例会終了後リーガ
　・出席大会委員会　8月22日（木） → 29日（木）18:30～事務局
●討議事項
１．地区分割について　別紙参照
●幹事報告

・ 報告事項
１．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　7月28日（日）7：00～　商工会館周辺
　参加者33名（自治会等への参加含む）
　L大上幸雄、L能瀬伸一、L岡村真里哉、L青野泰介、L小野周平
　L古川貴章、L濱野剛年、L加藤久博、L河端信人、L篠原大蔵、
　L神野雄太、L篠原　拓也、L永易靖祥、L西原謙一、L天野　淳
　L福山　宏、L山下邦俊、L伊　藤嘉秀、L有富正治、L佐々木大
　輔、L高木泰斉、L橋田信一郎、L佐伯澄　男、L伊藤久門、L塩
　見秀晴、L真鍋憲夫、L田村慎二、L公文雅浩、L金田　智行、L
　石川敏則、L石川　稔、L川嶋理江、L藤縄洲二
２．第１回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT・会則委員会
　８月２日（金）１８：００～　レイグラッツェふじ
　出席者：大上幸雄会長、岡村真里哉第一副会長、小野周平幹事
　、伊藤嘉秀会員理事
３．伊予小松LC例会訪問
　８月８日（木）19:00～　MARUBUN小松本店
　出席者：伊藤龍一理事
●委員会報告
　計画財務委員会
　　7月第二夜間例会参加お礼
　出席大会委員会
　　連続全員出席の委員会について　
　青少年委員会
　　10/3（火）新居浜市中学生英語スピーチコンテストがあります。
　保健福祉委員会
　　9/29（日）7:00～献血･献眼登録を行います。イオンモールにて
　環境保全委員
　　第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕参加お礼

　

　参加希望の方は事務までご連絡お願いいたします。
４．アラートシュミレーションについて
　実施日　９月１日（日）８時～
　目  的　構築した連絡体制が機能するかどうか確認のため、
　シミュレーションを実施します。
■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　委員
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥94,000　ファイン　￥10,000
■出席報告
　会員数５４名、出席４５名、欠席９名、出席率 83.3％
■閉会ゴング
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●●●  ８月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

大上　幸雄　先月の第二夜間例会では多くの皆様に出席して頂き大変
　　　　　　有り難うございました。3 名の新会員をお迎えし思い出に
　　　　　　残る入会式が出来ました。
伊藤　嘉秀　まだまだ猛暑が続きます。皆様お体をご自愛下さい。
古川　貴章　暑すぎますね。身体に気をつけましょう。水分補給をしっ
　　　　　　かりと。
岡村真里哉　毎日暑い日が続きます。お体ご自愛下さい。仕事の都合
　　　　　　で急に欠席となり申し訳ありません。
後藤　達也　暑いですね。
能瀬　伸一　暑い日が続いています。お体には十分お気をつけ下さい。
小野　周平　暑いです。お体ご自愛下さい。
佐伯　澄男　遅くなりましたが、川嶋さん、矢野さん、佐々木さんの入
　　　　　　会を心より歓迎します。
真鍋　憲夫　立秋とは言えまだ暑いですね ! お体ご自愛下さい。ゴルフ
　　　　　　の松山選手、銅（あかがね）メダル素晴らしい !！よく我
　　　　　　慢しました。女子も頑張って欲しいです。高校野球も聖カ
　　　　　　タリナ学園高校の活躍をお祈りします。
青野　泰介　暑い日が続きますね。毎年加速している気がします。エア
　　　　　　コン朝までかけっぱなし . 体調管理に気をつけたいです。
外山　貴一　10/3 英語スピーチコンテストが開催されます。ご協力宜し
　　　　　　くお願い致します。本日は早退します。申し訳ございません。
伊藤　龍一　今日から夏の甲子園が開幕しました。私も 13 日に観戦に
　　　　　　行って参ります。
宇野　博文　暑い日が続きます。お盆休みの間、ゴルフを 3 回予定し
　　　　　　ています。熱中症を心配しながら楽しみたいと思っています。
続木　　剛　盆休みにすることがありません。と言うか暑くてどこにも行
　　　　　　けません。こんな時皆様はどうされますか？
永易　明洋　暑い日が続きます。お体ご自愛下さい。
有富　正治　暑いので”ドネーション〝
河端　信人　毎日暑くて仕事も大変です。
加藤　久博　暑中お見舞い申し上げます。
公文　雅浩　暑い日が続いていますが、お体に気をつけてご自愛下さい。
西原　謙一　暑いですね。皆様ご自愛下さい。
石川　　稔　とにかく毎日暑いですね。熱中症にかからないようにしまし
　　　　　　ょう。
篠原　拓也　暑くて寝不足です。
藤縄　洲二　孫たちが帰ってきて毎日大変です ! 暑い日が続きますが身
　　　　　　体に気をつけて下さい。
神野　雄太　暑中お見舞い申し上げます。
塩見　秀晴　高校野球にオリンピック, テレビの場面が気になります。
三木　悠司　先月再開した道後温泉本館に息子をつけれていきました。
　　　　　　長男は自分で身体を洗ったり何でも自分で出来るようになり
　　　　　　成長を感じましたが、次男の面倒を見て自分の身体を洗
　　　　　　って、湯船に入って 10 秒で先に入った長男が出るので
　　　　　　私もでるはめになりました。
川嶋　理江　お疲れ様です。暑すぎて何も出来ません。
田村　慎二　暑い日が続いています。皆さん体調には十分気をつけて
　　　　　　下さい。第 1 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕ご協力あり
　　　　　　がとう御座いました。
濱野　剛年　暑いですね !
・・・暑い ! とにかく暑い！皆様お体ご自愛下さい・・・
福山　宏／橋田信一郎／山下邦俊／高橋在錫／大石隆憲／永易靖
祥／高木泰斉／上野　剛

●●● ８月第二例会 ●●●

大上　幸雄　本日は矢野さん、卓話をして頂き誠に有り難うござい
　　　　　　ました。
伊藤　嘉秀　お盆休みや夏休みで帰っていた娘たちも東京へ戻り
　　　　　　妻と二人の会話のない静かな生活に戻りました。静

暑かった夏もようやくと思いきやまだまだ続く感じですね。
そんな中、台風が連続して襲来したりと落ち着かない残暑の日々で
す。石鎚山が守ってくれるコースで来てくれたらいいのですけどね。
余談ですが飼い犬の黒柴が 14 歳で旅立ちました。
寝たきりと思いきや急に立ち上がり大好きな公園に連れていけと。
そこでしっぽ振ってはしゃいだと思ったら転倒、そのまま出発。
飼い犬のくせに妙に立派な最後でした。
しかし年齢的にペットはもう飼えません、寂しいですね。

　　　　　　かです。
岡村真里哉　矢野さん卓話有り難うございます。又８月ゴルフコン
　　　　　　ペでは優勝させて頂き有り難うございました。台風に
　　　　　　はくれぐれもお気をつけ下さい。
大竹　崇夫　仕事のため大幅遅刻となりました。申し訳ございません。
能瀬　伸一　大きな台風が近づいています。皆さんお気をつけ下
　　　　　　さい。
古川　貴章　台風が近づいています。災害が無いことを願います。
後藤　達也　仕事のため早退します。
小野　周平　矢野さんの卓話に感謝します。
佐伯　澄男　矢野さん卓話をありがとうございます。
河端　信人　矢野さん卓話有り難うございました。
永易　明洋　矢野さんの卓話に感謝。
青野　泰介　矢野さんの卓話、楽しみです。先にお礼を言います。
　　　　　　有り難うございました。
加藤　久博　台風１０号ご注意下さい。
外山　貴一　大型台風が近づいてきています。皆様しっかり備え
　　　　　　をして頂けたらと思います。
宇野　博文　台風１０号の影響が心配されます。あまり経験したこ
　　　　　　とのない暴風雨にどこまで対応したら良いか悩ましい
　　　　　　ところです。「安全を全てに優先させる」と言うことで
　　　　　　考えたいと思っています。
伊藤　龍一　猛烈な台風が接近しています。大きな災害が出なけ
　　　　　　れば良いですね。皆様も十分に備えて気をつけて下
　　　　　　さい。
有富　正治　「備えあれば憂いなし」台風１０号の進路等台風情
　　　　　　報をリアルタイムに入手し十分に備えて下さい。
続木　　剛　台風で週末の関西出張延期しました。どっちにして
　　　　　　も橋が渡れない可能性大ですよね。
濱野　剛年　台風が心配です。
篠原　拓也　朝仕事をしているとコオロギが鳴いていました。まだ
　　　　　　まだ暑いのに秋が少しずつ近づいてと思いました。
神野　雄太　卓話に感謝します。台風はいりません。
塩見　公一　台風が心配ですね。
藤縄　洲二　台風早く行ってほしいですネ。どこも大雨で大変です。
石川　　稔　台風が近づいてきています。大きな被害が無いこと
　　　　　　を祈るばかりです。
田村　慎二　台風が近づいています。皆さん気をつけて下さい。
塩見　秀晴　台風の進路が気になりますが、事ありませんように。
村上　博昭　台風が近づいていますが大きな被害がないように祈
　　　　　　っています。皆様も気をつけ下さい。
西原　謙一　台風の備えは十分に。
公文　雅浩　お盆休みに旅に出て、陸前高田によってきました。１
　　　　　　１年ぶりで町の様子がすっかり変わって驚きましたが、
　　　　　　災害伝承館を見て改めて南海トラフ地震に備える必
　　　　　　要性を感じました。
真鍋　憲夫　残暑お見舞い申し上げます。台風１０号の今後の進
　　　　　　路が心配です。どうぞ注意して下さい。パラオリンピ
　　　　　　ックも開催されます。ご活躍をお祈りします。
高木　泰斉　本日所用のためお休みさせて頂きます。申し訳ござ
　　　　　　いません。
佐々木大輔　ボヤを消しました。
矢野　健司　本日の卓話お願いします。
山下　邦俊　矢野さんの卓話に感謝します。
福山　　宏　卓話有り難うございました。
三木　悠司　矢野さん卓話有り難うございます。
篠原　大蔵　矢野さん卓話ありがとうございます。
・・・台風 10 号皆さんお気をつけ下さい。
　　　　　　　　　　　矢野さんの卓話に感謝します・・・
上野　剛／橋田信一郎／大石隆憲


